

paration de meubles, et les personnes tenant tout autre établissement, magasin, bâtiment ou autre structure offrant du danger pour le feu à raison du fait que du pétrole, ou ses produits, de la benzine, de la gazoline ou d'autres substances très inflammables y sont fabriqués, tenus en vente ou en usage ou emmagasinés payeront pour chacun de ces établissements, \$5.00."

Le Conseil se partage comme suit:

Pour: Robertson, Turner, Ames, Nelson, Leclair, Proulx et Major—7.

Contre: Vallières, Larivière, Saint-Denis, Clearihue, Lavallée, Ekers, L.-A. Lapointe, Sauvageau, N. Lapointe, Bastien, Marchand et Duquette—13.

Ainsi, il est négativé.

M. l'échevin PROULX propose, appuyé par M. l'échevin MAJOR,

Que la clause suivante soit ajoutée audit règlement comme section 13, savoir:

La section 5 du règlement No 313 est amendée en en retranchant les mots "boutiques de forge."

Le vote étant pris sur cette question, le Conseil se partage:

Pour: Turner, Ekers, Ames, L.-A. Lapointe, Nelson, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Duquette et Major—11.

Contre: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lavallée, Sadler, Sauvageau et N. Lapointe—9.

Ainsi l'amendement est négativé en vertu de l'article 301 de la charte.

Proposé par M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Que la clause suivante soit ajoutée audit règlement, comme section 13, savoir:

Sect. 13.—La section 5 dudit règlement No 313 est aussi amendée en en retranchant le paragraphe suivant:

"Personnes tenant des cours à bois de construction, à foin, à paille, ou à bois de chauffage, des scieries, des fonderies, des manufactures de meubles, des boutiques de forge, de menuiserie ou de réparation de meubles, ou tout autre établissement offrant du danger pour le feu, des magasins, bâtiments ou toutes autres structures dans lesquelles des huiles, des vernis, du pétrole, de la benzine, de la gazoline, ou autres composés très inflammables, des fusées ou autres pièces de feu d'artifice sont fabriqués ou tenus en vente ou en usage, ou emmagasinés, pour chacun desdits cours, magasins ou autres établissements, \$5.00."

Et en remplaçant ledit paragraphe par le suivant:

"Les personnes tenant des cours à bois de construction, à foin, à paille, ou à bois de chauffage, des scieries, des fonderies, des manufactures de meubles, de menuiserie ou de réparation de meubles, et les personnes tenant tout autre établissement, magasin, bâtiment ou autre structure offrant du danger pour le feu, à raison du fait que du pétrole, ou ses produits, de la benzine, de la gazoline ou d'autres substances très inflammables y sont fabriqués, tenus en vente ou en usage ou emmagasinés payeront pour chacun de ces établissements, \$5.00."

Le vote étant pris, le Conseil se partage:

Pour: Robertson, Lavallée, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Nelson, DeSerres, Leclair et Proulx—10.

Contre: Vallières, Larivière, St. Denis, Clearihue, L.-A. Lapointe, Sauvageau, N. Lapointe, Bastien, Marchand, Duquette et Major—11.

Ainsi ladite motion est négativée.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que la clause suivante soit ajoutée audit règlement comme section 13, savoir:

Sect. 13.—La section 3 du règlement No 313 est amendée en y ajoutant le paragraphe suivant:

"Lorsqu'une compagnie d'assurance contre l'incendie cumulerait d'autres branches d'assurance, une taxe spéciale additionnelle sera prélevée sur telle compagnie, à savoir, la taxe dont le taux est le plus élevé sur l'une desdites branches d'assurance respectivement.

Sur proposition de M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin VALLIERES, il est

Résolu: Que la clause suivante soit ajoutée au règlement comme section 14, savoir:

Sect. 14.—Nulle personne, société de personnes, compagnie ou corporation ne tiendra, dans la cité, de maison de refuge pour la réception temporaire ou permanente de person-

other establishments, stores, buildings or any other structures, dangerous to fire, because of the fact that petroleum or its products, benzine, gasoline, or other very inflammable materials are manufactured, kept for sale, used or stored therein, shall pay for each of such establishments, \$5.00."

The Council divided thereon:

Yeas: Robertson, Turner, Ames, Nelson, Leclair, Proulx and Major—7.

Nays: Vallières, Larivière, St. Denis, Clearihue, Lavallée, Sadler, Ekers, L. A. Lapointe, Sauvageau, N. Lapointe, Bastien, Marchand and Duquette—13.

So it passed in the negative.

Ald. PROULX thereupon moved, seconded by Ald. MAJOR,

That the following clause be added to said by-law as section 13, viz:

Section 5 of by-law No. 313 is amended by striking therefrom the words "blacksmiths' shops."

The vote being taken thereon, the Council divided:

Yeas: Turner, Ekers, Ames, L. A. Lapointe, Nelson, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Duquette and Major—11.

Nays: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lavallée, Sadler, Sauvageau and N. Lapointe—9.

So it passed in the negative, in view of Art. 301 of the Charter.

Ald. AMES thereupon moved, seconded by Ald. TURNER,

That the following clause be added to said by-law as section 13, viz:

Sec. 13.—Section 5 of said by-law No. 313 is further amended by striking out the following paragraph thereof:

"Persons keeping lumber, hay, straw or firewood yards, saw mills, foundries, furniture factories, blacksmiths' shops, joiners' shops or shops for the repairing of furniture or all other establishments dangerous for fire, stores, buildings or any other structures in which oils, varnishes, petroleum, benzine, gasoline or other very inflammable products, sky rockets or other fire-works are manufactured or kept for sale or for use or stored, for each of such yards, stores or other establishments, \$5.00."

And replacing the same by the following:

"Persons keeping lumber, hay, straw or firewood yards, saw mills, foundries, furniture factories, blacksmiths' shops, joiners' shops, or shops for repairing of furniture, and persons keeping all other establishments, stores, buildings or any other structures, dangerous to fire, because of the fact that petroleum or its products, benzine, gasoline, or other very inflammable materials are manufactured, kept for sale, used or stored therein, shall pay for each of such establishments, \$5.00."

The vote being taken thereon, the Council divided:

Yeas: Robertson, Lavallée, Turner, Sadler, Ekers, Ames, Nelson, DeSerres, Leclair and Proulx—10.

Nays: Vallières, Larivière, St. Denis, Clearihue, L. A. Lapointe, Sauvageau, N. Lapointe, Bastien, Marchand, Duquette and Major—11.

So it passed in the negative.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the following clause be added to said by-law as section 13, viz:

Sec. 13.—Section 3 of by-law No. 313 is amended by adding thereto the following paragraph:

"When a fire insurance company combines other branches of insurance, an additional special tax shall be levied upon such company, that is to say, the tax, the rate whereof, is the highest in any of the said branches of insurance respectively."

On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. VALLIERES, it was

Resolved: That the following clause be added to said by-law as section 14, viz:

Sec. 14.—No person, firm, company or corporation shall keep, in the City, any house of refuge for the temporary or permanent sheltering of people claiming to be homeless, or